

Liebe Brandenburger Schachfamilie,

die Sommerpause ist vorbei und die ersten Turniere sind ausgeschrieben. Ich wünsche allen Verantwortlichen und Spielern ein gutes Gelingen mit viel Spaß und Freude.

Gerade bei den Veranstaltern bedanke ich mich für Euer Engagement und Euren Zeiteinsatz und die Möglichkeit, dass diese Turniere von vielen in Anspruch genommen werden können.

Einige unserer Schachspieler/innen haben uns Brandenburger bei diversen Turnieren vertreten. Ich gratuliere zu den guten Platzierungen und bedanke mich für Eure Bereitschaft.

Bald beginnen wieder die Mannschaftskämpfe. Termine, Mannschaften und Aufstellungen stehen. Wie ich feststelle, wird es in jeder Brandenburger Staffel interessant zugehen. Bei einigen Kämpfen wird es auf die Tagesform und die Aufstellung ankommen. Ich bin sehr gespannt, welche Vereine sich letztendlich durchsetzen werden. Auch unseren Vertretern in der Oberliga und 1./2. Bundesliga drücke ich die Daumen, dass mindestens die Klasse gehalten wird.

Unser Vorhaben, die Frauen im Land zu vereinen und zu stärken ist bisher fehlgeschlagen. Die beiden angebotenen Veranstaltungen mussten mangels Interesses abgesagt werden. Bei der 1. Veranstaltung gab es drei und bei der 2. Veranstaltung zwei Anmeldungen. Sehr schade. Allerdings bin ich stolz darauf, dass unsere Frauenreferentin Angelina Jacoby dranbleibt und es weiter versuchen wird. Daher auch mein Appell an unsere weiblichen Mitglieder: Bitte meldet Euch bei Angelina (Kontakt Daten auf der LSBB-Homepage - Funktionsträger) und sagt ihr, welche Möglichkeiten Ihr seht, zusammen zu kommen. Unser Ziel ist immer noch, eine Frauenmannschaft für das Land Brandenburg aufstellen zu können.

Meine Idee einer Mitgliederwerbeweche, der „Brandenburger Schachwoche“, wurde von 4 Vereinen aufgegriffen. Es wird allerdings keine Woche geben, sondern einzelne Tage. Frankfurt (Viadrina und Preußen) fangen am 7.9.23 an. Für Müllrose steht der 24.10.23 und Eberswalde (SV Motor) ist noch in Planung. Es ist ein Versuch, mit Unterstützung des LSBB e.V., für Euren Verein neue Mitglieder zu generieren. Wir haben eine leicht steigende Mitgliederzahl in Brandenburg, aber ich sehe noch viel Potential.

Am 15.10.23 findet die nächste Präsidiumssitzung in Rüdersdorf statt, nebst anschließender Sitzung mit allen Referenten. Auf den Austausch freue ich mich sehr. Danke an Jörg Zähler und Norbert Heymann für die Organisation.

Nicht nur aufgrund der neuen Medien haben wir schnelllebige Zeiten. Gerne werde ich Euch weiterhin auf den Laufenden halten

Euer Präsident

Potsdam, den 01.09.2023

Michael Fuhr